

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/2596-rcs-brest-ce-qu-ils-en-disent-1>

RCS - Brest, ce qu'ils en disent

☆☆☆☆ (0 note) 📅 10/02/2009 05:00 🏠 Après-match 🌐 Lu 1.528 fois 👤 Par guigues 🗨️ 0 comm.



© finchcurieux

Le Racing est en rade... de Brest. Tel le Clémenceau, il entame son funèbre voyage dans les eaux tranquilles de la seconde division. Y a-t-il un capitaine sur le navire Racing ? Interrogeons nos amis et les forums de nos amis.

Et avant de mourir, mes derniers mots furent...

Tout le monde connaissait l'oracle de Delphes, mais les prophéties miroirs de Brest restaient jusque là inconnues.

"Ne pas en prendre un dès le départ, sinon on va courir après en vain..."

Voilà ce que professait **James** au cours de l'avant-match. Nul n'étant prophète en son pays, ce n'est pas Brest mais le Racing qui a couru après le score pendant toute la rencontre. Au final les efforts sont vains ou si peu, car avec un point le Racing continue sa lente et discrète descente aux enfers.

Le très live :

Le match débute, les Bretons ne font pas les fiers en imaginant les leurs s'avancer dans l'antre des Strasbourgeois.

« *Tous sur le chat !* » lance Max sur le forum Allez-Brest... Mais que fait la SPA !

Pendant se temps là tout se passe comme prévu, ou presque. Brest mène 1-0 à la Meinau face à une équipe pathétique, quand Gregory Paisley intervient.

« *le gag 2-0* ».

« *BUT CSC YESSSSSSSSSSSSSSSS 0 2 JE BANDE* »

« *JE VOUS AIMESSSSSSSSSSSSSSSS TOUSSSSSSSSSSSS* »

« *Des spectateurs alsaciens qui se barrant des tribunes Excellent ! Ba qu'ils ne reviennent pas de buvette et qu'ils rentrent* »

Voilà la triste image que le Racing offre de notre région... Bravo [login=denpasar]et [captainflirt](#) !

Trugarez résume assez bien la situation : « *Les Strasbourgeois ont bobo à la tête en ce moment...* »

Mais décidément le spectacle est plus dans les tribunes que sur le terrain : « *des banderoles de sorties à la Meinau, ils sont rapides les alsaciens* ».

Sexe, drogue et Stade Brestois : cet interlude hallucinogène vous est offert par le forum allez-Brest.com.

« Il va manquer le bite à Socrier ce soir ? vous croyer ? »

En SMS dans le texte.

La blague pas drôle du jour :

Citation:

Citation:

Ballon a écrit:

J'ai vraiment l'impression cette fois-ci que le temps va être long...

Le tampax, les regles restent

Heureusement vient la seconde mi-temps et Shereni se rappelle au bon souvenir de ses amis bretons :

« Merci Fabien , incroyable de se laisser piner de la sorte . Et encore ce Shereni de malheur, insupportable »

« Après Guingamp et Nantes, voilà qu'il nous passe le bonjour avec Strasbourg... Il nous aime bien, lui »

Finistère amer ?

Finalement tout le monde est plutôt content dans le cyberspace de l'ouest :

« Dommage ! Partir de Stras avec 1 point c'est pas mal mais on aurait pu espérer mieux finalement ! »

« Excellent match nul des brestois en alsace. Meme si c'est vrai on n'aurait pu tenir largement je pense 2-0. Il y aura quelque regret il faudra confirmer maintenant contre Angers ».

« Très bon point pour le SB29, chaque équipe a eu sa mi-temps. Dommage d'avoir mené 2.0 et de devoir repartir avec un nul. »

Tout le monde est content, enfin presque, puisque pour certains un tel résultat n'est pas acceptable.

« Au vu du déroulement c'est surtout 2 points de perdu. Ce résultat me reste en travers de la gorge. »

« Force est de reconnaître que cette équipe de strasbourg ne montera pas en League 1.

Loin d'être des foudres de guerre le RCS. Brest se devait de ramener son panier à point rempli ce soir »

A croire que les Bretons ne comprennent pas le concept de l'embuscade si cher à JM Furlan.

" En menant 2 à 0 à la mi-temps, une bonne maîtrise du jeu suffit pour voir venir et donc l'emporter. BREST en est encore très loin. "

Une leçon de football de seconde zone à destination des deux entraîneurs par **Tocar**, nom prédestiné s'il en est.

Le coté tribune d'à côté :

Pour finir, laissons la parole aux courageux visiteurs brestois ayant traversé la France pour prendre place dans le quart de virage nord-est.

« Parmi les présents, Celtom, Dinx, Rieder, et Christophe notamment. On était une douzaine dans le parage visiteurs.

Stade de la Meinau rempli au quart, pas beaucoup d'ambiance, des Ultras qui quittent le stade à la mi-temps en laissant derrière eux une banderole : "Et on vous paye pour ça?"

Strasbourg, 5e au classement, est donc... en crise!

En tout cas, sur le terrain, avec un effectif au grand complet, l'équipe de J-M Furlan n'a rien montré, seules quelques occasions en tout début de match... Une super première mi-temps qui nous rendait bien euphoriques.

Mais alors que nous sirotions une bière à la buvette, nous entendîmes le stade vibrer de bonheur...le match avait repris, et Strasbourg venait de réduire la marque! 20 minutes après, Shereni -encore lui, décidément- égalisait sur corner. »"

L'alcoolisme, ou pire lorsque la bière est sans alcool, est donc le fléau qui guette tous les amateurs de football condamnés à la Ligue 2.

guigues